

# Fronleichnamsfest mit Bazar

Von Björn Burwitz  
22. Mai 2024



LAMPERTHEIM - Endlich ist es wieder so weit: Das Fronleichnamsfest der katholischen Gemeinden in Lampertheim und das anschließende Gemeindefest (Bazar) kann wieder gefeiert werden. Am Donnerstag, 30. Mai, beginnt der Festgottesdienst um 10 Uhr auf der Domwiese. Traditionell sind dazu die Kommunionkinder eingeladen, die bei der anschließenden Prozession zum Wegkreuz vor der Andreaskirche, Blüten streuen dürfen. Die KKMV wird den Gottesdienst und die Prozession musikalisch begleiten.

Im Anschluss wird im Pfarrgarten St. Andreas und im Pfarrheim weitergefeiert. Beides wurde Mitte April von den Georgspfadfindern auf Vordermann gebracht während der 72-Stunden-Aktion und alles erstrahlt im neuen Glanz. Auch für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt: es gibt den beliebten Andreasbraten, Bratwürste, Pommes und Käsespätzle und vieles mehr. Auch zum Nachtisch und zur Kaffeezeit. Natürlich dürfen entsprechende Getränke zum feiern auch nicht fehlen.

Die Gäste treffen sich im Pfarrgarten zu guten Gesprächen in netter Gesellschaft und auch die KKMV hat sich angekündigt, um den passenden musikalischen Rahmen zu bieten. Und auch für die Kleinen werden die Messdiener etwas anbieten, sodaß einem Familientag im Pfarrgarten nichts mehr entgegensteht. Das Vorbereitungsteam freut sich auf die Gäste und einen schönen Miteinander.